



PAYS D'AUGE
RESSOURCERIE

RESSOURC'INFOS

N°2

1° Festival Ensemble

L'association Pays d'Auge Ressourcerie se prépare à participer au Festival Ensemble à Pont l'Evêque les 2 et 3 juin 2018. Ces journées « Vert l'avenir » dans le cadre de la semaine du Développement Durable ont pour objectif de sensibiliser les populations dans une ambiance musicale et festive. Christel et les bénévoles travaillent actuellement sur la création d'un jeu ayant pour thématique le tri sélectif. Un jeu de carte « Ca suffit le gâchis » sera aussi proposé. Si vous désirez participer, du co-voiturage ainsi qu'un planning seront mis en place. N'hésitez pas à vous renseigner ou vous inscrire auprès de Mélody.

2° Badges

Afin de permettre une meilleure visibilité des bénévoles et salariés au sein de la boutique, des badges au nom de chacun sont à disposition à la boutique. Merci à Marie-Claire notre relookeuse de meuble de nous en avoir fait don.

3° Boutique

Merci aussi à Joëlle, Annick et Dominique d'avoir aménagé un nouvel espace dédié aux Bijoux près du rayon librairie.

4° Recettes productives

En mars, le montant des recettes de ventes était de 4591€.



En mars 2018, ce sont 3 tonnes et 859kg d'objets et meubles qui ont évités la déchèterie.